

Cuba recibe fondos recaudados en Australia para el enfrentamiento a la COVID-19



La Habana, 12 ago (ACN) Cuba recibió una donación en metálico ascendente a 58 mil dólares australianos para apoyar sus esfuerzos en el enfrentamiento a la pandemia del coronavirus, gracias a una campaña de recaudación de fondos impulsada por la Asociación de Amistad Australia-Cuba (ACFS).

Las donaciones permitirán al país la adquisición de los insumos médicos necesarios de cara a la COVID-19, según refiere la página web oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores, pues la ACFS es consciente de las dificultades que impone al pueblo cubano el injusto bloqueo del gobierno de los Estados Unidos.

Entre los meses de mayo y julio pasados la ACFS desarrolló una exitosa iniciativa a través de la plataforma web My Cause para la captación de donaciones, la cual recibió numerosas aportaciones de australianos amigos, incluidos miembros del sector empresarial, así como el apoyo de otras muchas personas solidarias.

Desde sus cuentas en redes sociales, las distintas ramas estatales de la Asociación de Amistad se han sumado a la campaña que hoy se desarrolla en diversas partes del mundo para favorecer la nominación

de la brigada médica cubana Henry Reeve al Premio Nobel de la Paz.

Tras su creación en 1982, la ACFS ha promovido en suelo australiano disímiles acciones en contra del bloqueo, los planes de subversión contra Cuba y a favor de la devolución del territorio ilegalmente ocupado por Estados Unidos en Guantánamo.

Además, ha trabajado de conjunto con el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en el desarrollo de proyectos comunitarios en la Isla y, desde 1984, ha enviado año tras año brigadas de solidaridad al Campamento Internacional Julio Antonio Mella de Caimito, en la provincia de Artemisa.

Cuba y Australia han mantenido relaciones históricas e ininterrumpidas por más de 150 años, y aún les queda un largo camino en áreas como la educación, deporte, biotecnología, minería, energía e industria farmacéutica.

Destacan las posiciones coincidentes de ambos países en asuntos como el cambio climático, la defensa de la libertad del comercio y navegación y el rechazo a la imposición de medidas coercitivas unilaterales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/231364-cuba-recibe-fondos-recaudados-en-australia-para-el-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba